

[...] Temas que configuran la agenda de actos e informaciones previstas para este miércoles, 12 de junio, por EUROPA PRESS, agrupada en la sección de Economía-Laboral: ECONOMÍA-LABORAL — 09.00 horas: Grant Thornton celebra un encuentro sobre el sector seguros en España. Interviene el presidente de Grant Thornton (Ramón Galcerán), el director general de Seguros y Fondos de Pensiones (José Antonio Fernández de Pinto), el presidente de DKV España (Javier Vega de Seoane) y la presidenta de Unespa (Mirenc [...])

Temas que configuran la agenda de actos e informaciones previstas para este miércoles, 12 de junio, por EUROPA PRESS, agrupada en la sección de Economía-Laboral: ECONOMÍA-LABORAL — 09.00 horas: Grant Thornton celebra un encuentro sobre el sector seguros en España. Interviene el presidente de Grant Thornton (Ramón Galcerán), el director general de Seguros y Fondos de Pensiones (José Antonio Fernández de Pinto), el presidente de DKV España (Javier Vega de Seoane) y la presidenta de Unespa (Mirenc del Valle). En Meeting Place (Paseo de la Castellana, 81). — 09.30 horas: Aliseda realiza un evento para analizar el contexto actual del sector inmobiliario tras la primera bajada de tipos del Banco Central Europeo (BCE). Inaugurará el encuentro José María García, de Vivienda, Transportes e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid. En Calle Orense 34. — 10.00 horas: Victor Roig, director general de Deoleo en España, presentará la incorporación de tecnología puntera en las botellas de Carbonell para certificar el origen de su aceite en Comet Meetings – Retiro (Alfonso XII, 30). — 10.00 horas: El Consejo General de Economistas presenta el manual 'Declaración de Sociedades 2023' elaborado por su Servicio de Estudios. También se hará una valoración del nuevo impuesto complementario del 15% para las grandes empresas. En la sede del Consejo General de Economistas de España (Nicasio Gallego, 8, Madrid). También se podrá seguir a través de zoom. — 10.00 horas: En Madrid, Sernauto invitan al quinto al quinto desayuno de prensa "Tecnologías de Automoción 'Made in Spain'". Sobre las estructuras del vehículo más ligeras, sostenibles y seguras. C/ Castelló, 120 – 1ª Planta, Esc. Izquierda. — 10.00 horas: En Madrid, Cerveceros de España presenta el Informe socioeconómico del sector de la cerveza en España 2023 en el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (Paseo Infanta Isabel, 2). — 10.45 horas: El secretario general de UGT, Pepe Álvarez, asiste al edificio de la Dirección General de la AEAT para visitar a los representantes de los trabajadores que se encuentran encerrados desde el 5 de junio por la reactivación de la carrera profesional. A su llegada atiende a medios. Calle Infanta Mercedes, 37. — 10.45 horas: En Madrid, el ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, José Luis Escrivá, se reúne con la representante de Open Government Partnership, Cielo Magno, en la sede del Ministerio. — 12.00 horas: En Madrid, la ministra de Vivienda y Agenda Urbana, Isabel Rodríguez, se reúne con el presidente del Consejo Económico y Social (CES), Antón Costas, en la sede del Ministerio. — 12.15 horas: En Madrid, la secretaria de Estado de Energía, Sara Aagesen, asiste a la entrega de los XXXIV Premios de la Energía de Enerclub. En el Hotel Puerta América (Avenida América 41). — 17.00 horas: La ministra de Inclusión, Elma Saiz, visita la Feria del Libro de Madrid, acompañada de la directora de la Feria del Libro, Eva Orúe. Atenderá a los medios al inicio de su visita a la altura de la caseta 119, coincidente con el cruce entre Paseo de Venezuela y el Paseo de Coches o de Fernán Núñez. Los gráficos podrán tomar imágenes durante el recorrido.

Compartir nota:

Fuente: